

KOKUSAI

Sekolah Kejuruan Tata Rambut & Tata Rias Internasional

5 REASONS


Terpilihnya

Alasan 1

 100%

Tingkat mendapatkan pekerjaan yang unggul

Alasan 2



Dapat diandalkan karena memakai sistem wali kelas

Alasan 3



Dapat menjadi kekuatan langsung yang diperlukan di dunia

Alasan 4



Peralatan yang lengkap khusus

Alasan 5



Acara sekolah yang beragam


Tingkat mendapatkan pekerjaan 100% karena memiliki sejarah dan kinerja selama lebih dari 65 tahun


KOKUSAI adalah sekolah tata rias yang telah berdiri selama 67 tahun dan memiliki tradisi. Selama ini telah menghasilkan lebih dari 20 ribu orang lulusan. Di bawah sistem *backup* yang kuat dari industri kecantikan, dengan penuh tanggung jawab kami akan mendukung pelajar asing dalam mencari pekerjaan dan mengikuti ujian negara.




► Apakah setelah lulus, dapat bekerja sebagai “Penata Rias” di Jepang?

Jika memenuhi syarat tertentu, dapat bekerja sebagai “Penata Rias” di Jepang!

GOAL  Mendapatkan visa untuk bekerja selama 5 tahun di dalam Metropolitan Tokyo/

STEP 3  Memperoleh lisensi penata rambut Jepang

STEP 2  Masuk ke Sekolah Kejuruan Tata Rambut & Tata Rias KOKUSAI

STEP 1  Memperoleh level N2 atau lebih dalam

Sistem dukungan yang dapat diandalkan karena memakai sistem wali kelas



Seluruh jurusan di KOKUSAI memakai sistem wali kelas. Pengajar dari masing-masing jurusan menjadi wali kelas dan akan mendukung Anda sekalian. Sistem wali kelas yang memungkinkan kami membantu mewujudkan impian Anda dengan saran yang sesuai dengan masing-masing orang. Lingkungan yang memungkinkan Anda berkonsultasi tentang berbagai hal pada saat ada kesulitan

2

Memperoleh keterampilan yang dapat digunakan di “lapangan” yang diwujudkan kerja sama dengan perusahaan

3

Di KOKUSAI, terdapat banyak acara, kursus, dan kurikulum pendidikan yang diadakan melalui kerja sama dengan perusahaan (salon industri)! Memperoleh keterampilan praktis dan keramahan khas Jepang yang berguna di “lapangan” melalui pembelajaran praktik dan menumbuhkan kekuatan langsung yang diperlukan dalam industri kecantikan dunia.



Peralatan khusus yang lengkap khas KOKUSAI!



KOKUSAI memiliki 4 gedung sekolah di Nippori. Di seluruh fasilitas, telah dipertimbangkan dengan cermat agar pelajar dapat menjalani kehidupan sekolah yang memuaskan, termasuk fasilitas praktik seperti di lapangan yang sesungguhnya!

4

Acara sekolah yang beragam!

5

Di KOKUSAI tidak ada kelas yang hanya berisi pelajar asing. Pelajar asing mengikuti pelajaran dan materi yang sama dengan pelajar Jepang dalam bahasa Jepang! Melalui acara sekolah yang beragam seperti Festival Bishosai, Takumisto, pertandingan olahraga... secara alami akan menjadi akrab dengan teman sekelas. Tidak salah lagi kemampuan bahasa Jepang pun akan meningkat secara alami!

